



France : Macron et les corrompus européens, un sommet de l'impuissance et de l'hypocrisie.

 Par qactusinfos le 17 février 2025



Macron et les corrompus européens, un sommet de l'impuissance et de l'hypocrisie.

Publié le 17.2.2025 à 15h05 - Par Clara Lefevre - Temps de lecture mn



Alors que Macron et ses acolytes européens s'agitent pour organiser un grand sommet, on ne peut s'empêcher de rire face à leur précipitation et leur incompétence. Ces dirigeants, englués dans leurs propres contradictions, tentent désespérément de se donner une légitimité en montant en épingle des réunions qui ne sont que des mises en scène pathétiques. Mais attention, gravir une montagne ne s'improvise pas, surtout quand on est aussi mal préparé. Et là, le sommet qu'ils promettent ressemble davantage à une chute annoncée.

Macron, Ursula von der Leyen et les autres pantins de l'OTAN continuent de jouer leur rôle, mais ils ne font que s'enfoncer un peu plus dans le ridicule. Leur obsession à vouloir contrer Donald Trump, tout en cherchant à nuire à la Russie, est d'une naïveté confondante. **Ils multiplient les déclarations tonitruantes, mais le résultat est toujours le même** : l'Europe s'affaiblit, se divise et perd toute crédibilité sur la scène internationale.

[Europe : 2025, l'Année où le Cirque des Bellicistes s'effondre \(Nous Avons le Popcorn, et Allons Rigoler\).](#)

Ces dirigeants, aveuglés par leur arrogance, ne réalisent même pas à quel point ils sont devenus la risée du monde entier. Leur gestion calamiteuse des crises, leur hypocrisie flagrante et leur incapacité à assumer leurs propres erreurs les ont réduits à l'état de fantoches. Pendant des années, ils ont piétiné les accords de Minsk, menti à leurs propres citoyens et armé l'Ukraine dans l'ombre, tout en se présentant comme les défenseurs de la paix. Aujourd'hui, le résultat est là : l'Europe est en pleine déroute, et ils n'ont personne d'autre à blâmer qu'eux-mêmes.

Et maintenant, ils osent parler d'invasion russe ? Combien de pays ont-ils envahi, combien de nations ont-ils détruit sous prétexte de "**démocratie**" et de "**liberté**" ? Leur hypocrisie n'a plus de limites. Ils veulent jouer les justiciers, mais ils sont les premiers à avoir semé le chaos à travers le monde.

Nos dirigeants bouffons veulent la guerre. Pas les peuples. Nous voulons être entendus et libres. Nous ne voulons pas de cette guerre, qui n'a aucun sens, et encore moins sur le territoire européen. Bravo à Trump : il représente un véritable espoir. Débarrassons-nous de tous ces technocrates de l'UE, incompétents et éloignés des réalités. Nous arrivons aux limites du système ; il est temps d'opérer un reset politique.

[Europe : Pourquoi Donald Trump exclut l'UE : Vers un nouvel ordre géopolitique, son isolationnisme et ses conséquences pour l'Europe – Expliqués ici.](#)

Macron et ses comparses devraient peut-être se regarder dans un miroir avant de donner des leçons. Leur sommet, s'il a lieu, ne sera qu'un nouvel épisode de leur théâtre grotesque.



SHIVAYA INFO



Ils continuent de descendre la pente, et nous, nous prenons un malin plaisir à les voir s'enfoncer. Continuez comme ça, messieurs-dame, vous êtes sur la bonne voie pour mordre la poussière. **Et cette fois, personne ne sera là pour vous relever.**

L'Informateur © 2025.

[Gérez](#) vos réglages de messagerie ou désabonnez-vous.